

令和3年3月7日

関係者各位

みのやま病院における
新型コロナウイルス感染者発生について（ご報告）

拝啓 時下ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、この度当施設の看護部職員が、新型コロナウイルスに感染していた事が判明しました。当院職員は、3月6日（土）に発熱、PCR検査を実施し、3月7日（日）に陽性と判定されました。当該職員は3月4日（木）以降は業務に従事しておりません。

保健所と相談した結果、濃厚接触者に該当するものはおりませんでした。現在、院内感染対策チームが中心となって感染拡大防止対策に最大限努めているところです。

当院におきましては、全館フロアの消毒は終了しており、感染対策のうえ診療を継続いたします。

今後も保健所と連携しながら、適切に対応してまいります。

関係する方々には、ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。これからも安全・安心な医療の提供に努めてまいりますので、どうぞよろしく願い致します。

敬具

（問い合わせ先）

 社会医療法人美杉会

みのやま病院

（電話）075-983-1201